PRÓLOGO

Al término de mi carrera, tuve la oportunidad de llevar mis conocimientos a la práctica, pues fui invitado a formar parte del proyecto de construcción de una presa hidroeléctrica ubicada en el Estado de Nayarit, que lleva por nombre "La Yesca". Así que tome mis cosas y me fui.

Al llegar ahí, fui ubicado en el laboratorio de control de calidad, cuya función era llevar el control de los materiales utilizados en la construcción de la presa, me asignaron el en frente de inyecciones bajo el cargo del Ing. Ibu Baji Sane. Fue en ése momento cuando me involucre y tuve la oportunidad de conocer los procesos de inyección y los controles de calidad que se le da a la lechada que se inyecta.

Desde ese día me comprometí a siempre exigirme mas y dejar en alto el nombre de la casa de estudios que me vio crecer como estudiante y convertirme en profesionista y comprometerme con la calidad de la obra teniendo una participación siempre activa en la misma, como en todo, claro que existieron roces por celos profesionales de parte de ingenieros que por supuesto, no querían que nos involucráramos demasiado en asuntos internos y importancia de la presa, pues como ellos decían somos apenas egresados. Es importante para mí, dar mérito y recalcar lo motivador que fue el ingeniero con quien yo estaba a cargo, siempre me ofreció su apoyo y me animó a resolver activamente los inconvenientes que se me presentaron al paso del tiempo.

Así que aquí plasmo lo que recabe y aprendí de esa experiencia.

¡GRACIAS!